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会議議事録Ｎｏ．

会 議 名 令和３年度第２回地域運営推進会議

開 催 日： 令和３年７月１２日（月）

時 間： １０：００～１０：４０

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡 書 記：福井

□ 議 事：

１．施設長からの挨拶

日頃は当事業所の運営にあたりご協力いただきありがとうございます。

新型コロナウィルスの影響により、当面書面での開催となり、今年度は初めての実開催となった。

今後まだまだ予断を許さない状況ではあり、引き続き感染対策を徹底し事業所運営に努めてまいります。

２．報告事項

※ 別添資料参照

グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について

①利用状況

現在、１８名の入居があり満床。

職員及び入居者１８名の新型コロナウイルスワクチン接種が終了した。

２回目の接種の際、１名の入居者に発熱症状が見られたが、１日で改善している。

②余暇活動

５月、６月の余暇活動について報告。

新型コロナウィルス感染防止の為、外出できない日々が続いていることより、季節を感じれるように八十八夜にち

なんだ食事行事の実施や壁画作成、体を動かす体操を実施した。

③ひやりはっと、事故報告

５月、６月の発生状況の報告。

以前は転倒に繋がるひやりはっと事例が多くあったが、今回は誤薬によるひやりはっと事例が多くあった。

大きな事故に繋がらないよう、職員で情報共有し注意していく。

転倒事故は２件あり、どちらも骨折等の大きな事故にはいたらなかったが、引き続き事故発生防止に向けて、再発

防止対策を徹底していく。

質：地域代表 Ａ様より

高齢者に下剤の服用は必要なのか？

答：福井より

長期間排便がない場合、水分補給を促して排便してもらえるように取り組んでいる。

しかし、水分補給をあまりされない入居者もあり、全員が水分を摂ってもらえるとは限らないため、下剤を服用

してもらっている。

答：西岡課長より

グループホームは開設以来、夏は熱中症対策として水分補給１日１ℓ、冬場はインフルエンザ対策として加湿に注

意し、日々入居者のケアにあたっている。

ただ、全員が水分補給１日１ℓは難しく、入居者によってばらつきはあるため、排便がみられない場合は下剤を服

用してもらっている。

下剤の服用については、排便が確認できない日が何日続いたかによって、入居者ごとで指示が違う。下剤を服用

してもらう日に排便が確認した場合は、職員が下剤の外す作業をしているが、入居者対応等により下剤を外す作

業ができなかったことや下剤を元の場所に戻さなかったことで発生しているケースが多い。

同様の事故や、大きな事故が発生しないように、職員間で情報共有していく。

西岡課長より

資料にもある行事等については、ホームページのブログにも掲載しており、ブログには行事だけでなく、日頃の様子

等についてもアップしている。

現在、新型コロナウイルスにより面会を中止していることもあり、ご家族にはご不便をおかけしており、事業所とし

て少しでも安心してもらえるように、こまめにアップするようにしている。毎月送付しているグループホーム通信と

ともに、ブログも見てもらうと、様子もわかってもらえると思うので活用してほしい。



質：中宇治地域包括支援センター Ｂ様より

日頃の業務もあり、こまめにアップするのは大変かと思うが、どうしているのか。

答：西岡課長より

日中はなかなかブログ作成に費やす時間はないので、比較的入居者が休まれている夜勤の時間に下書きを作成

している。

３．質疑応答

入居者家族 Ｃ様より

ＬＩＮＥ電話はしていないので、こうやって主人と久しぶりに会えて、元気そうで安心した。

入居者家族 Ｄ様より

自宅で生活していた頃より、定期的に熱を出していたと思う。

ここに入居し、それを見つけてもらって感謝している。

西岡課長より

入居者及びご家族にご不便をおかけしている面会について、京都府のまん延防止等重点措置も解除となったこともあ

り、面会中止を緩和していく方向で検討している。

詳細については、今週中に発送する６月の利用料の請求書に同封して案内させてもらう予定。

以前のように、いつでも誰でもということにはできないが、時間や人数の制限はあるものの、面会してもらえるよう

に準備している。

ワクチン接種の２回目が終了したので面会したいといったご意見もあるが、ワクチン接種が完了すれば新型コロナウ

イルスに感染しないというわけではないので、そのあたりはご理解いただきたい。

また、外出についても、飲食を伴う外出は引き続き自粛するものの、飲食を伴わない外出は実施していく方向で考え

ている。

もしかすれば、次回の運営推進会議で報告できるかもしれないので、楽しみにしておいてほしい。

質：地域代表 Ａ様より

ＬＩＮＥを活用し、ブログ更新のお知らせをしてはどうか。

答：西岡課長より

ＬＩＮＥ用に使用している携帯電話は、グループホームだけでなく、特養入所者及びケアハウス入居者のＬＩＮ

Ｅ電話にも使用しており、誤送信する可能性もあり、そこまでの対応はできていないのが現状。

質：地域代表 Ａ様より

グループ分けする等でできないか。

答：西岡課長より

検討してみます。

入居者家族 Ｃ様より

昔は坊主捲りやかるたをよくやった。

かるたを普段よりやってみてはどうか。

入居者家族 Ｄ様より

高齢者でも見やすい大きめのカルタもある。

自作してはどうか。

答：西岡課長、福井より

少し時間がかかりそうではあるが、検討してみます。

質：福井係長より

里尻地域の催し物の開催予定はありますか。

答：地域代表 Ａ様より

今のところ、地域行事は全て中止となっている。

地域の活動は体操教室のみ実施している。

体操後は参加者で話をされており、特にコロナ禍ということで他者との交流が少なくなっていることもあり、話

すことも大切だと感じている。

質：中宇治地域包括支援センター Ｂ様より

どこで、いつされているのか？

答：地域代表 Ａ様より

土曜日１０：００～１１：００に集会所で実施している。



荒賀施設長より

当面、書面での開催となっており、施設においても会議や研修はオンラインが主となってきているが、久しぶりに対

面で実施してみて、実開催も大切だと感じた。

以上

目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取り組み状況について
次回開催予定日： 令和３年９月１３日（月） １０：００～１１：００

次回開催目的 ： 地域との連携


